

Noch mehr Raum für Bio auf der Biofach 2020

Vom 12.-15. Februar 2020 findet die nächste Ausgabe der BIOFACH, Weltleitmesse für Bio-Lebensmittel, im Messezentrum Nürnberg statt.



Um zwei Hallen erweitert bietet die Biofach noch mehr Raum für Bio! Erwartet werden zum größten internationalen Branchentreff 3.500 Aussteller aus rund 100 Ländern. Mit dem Kongressschwerpunkt „Bio wirkt!“ rücken die positiven Effekte der ökologischen Wirtschaftsweise in den Fokus.

Sonderschau "Wasser"

Die neue Sonderschau, der Treffpunkt „Wasser – Gefährdete

Grundlage des Lebens?“ greift zudem ein hochaktuelles Thema auf. Alljährlich steht die Biofach für unvergleichliche Produktvielfalt, überzeugende Neuheiten, zahlreiche Impulse zu Food- und Sortimentstrends, vielfältige Networking-Möglichkeiten und fachlich fundierten Wissensaustausch.

Weitere Infos: www.biofach.de/news

Besuchen Sie uns auf: fleischundco.at